

Se han registrado peleas, robos e incluso una persona indocumentada murió en el lugar.

AGENCIAS Y EL MUNDO

La situación en Barajas es "insoportable" dicen los trabajadores del principal aeropuerto internacional de Madrid, con más de 400 personas "sin techo" —según los cálculos de la prensa local— quienes llevan meses viviendo en las instalaciones de la terminal 4, pernoctando en sacos de dormir, en espacios cerca de las paredes y los baños. Además se han registrado algunas peleas y robos, lo que según los funcionarios convirtieron al lugar en una "ciudad sin ley". Incluso una vez se encontró a una persona indocumentada que había fallecido, sin signos de violencia, frente a una cafetería.

El sindicato Alternativa Sindical Aena/Enaire (ASAE) denunció hace poco la aparición de una plaga de chinches e insectos en la terminal; aunque la autoridad aeroportuaria, Aena, lo niega y asegura que "las tareas de limpieza e higienización de las instalaciones son constantes", consigna el dia-

Terminal 4 del aeropuerto de Barajas:

# El principal aeropuerto de Madrid vive caos por gran presencia de personas sin hogar



UNA PERSONA duerme en el piso del Terminal 4 del aeropuerto.

rio El Español.

Aena ha presionado para que estas personas —desde solicitantes de asilo a personas sin trabajo y/o que perdieron su hogar— salgan de la terminal, haciendo cambios en la climatización para

hacer más incómoda la permanencia durante la madrugada y la eliminación de mobiliario, como bancos, y enchufes que permitan cargar los teléfonos en las zonas más frecuentadas de la terminal. Tanto los afectados como aso-

ciaciones sin fines de lucro, denuncian que eso ha terminado por crisparr todavía más los ánimos. Y mientras, el cruce de acusaciones entre las autoridades locales, regionales y estatales frente a la situación ha dejado el pro-

blema en gran medida sin resolver antes de la temporada alta estival.

Aena anunció ayer que limitará el acceso al aeropuerto durante algunas partes del día para evitar que más personas sin hogar duerman en sus terminales. Durante las horas con menos salidas y llegadas, solo se permitirá la entrada a los viajeros con tarjeta de embarque, a los empleados y a los acompañantes de personas con boleto. La autoridad no dijo cuándo comenzarán a regir estas restricciones ni en qué horario.

## No hay solicitantes de asilo, según el gobierno

El Gobierno español niega que haya solicitantes de asilo entre las personas sin hogar que han encontrado en el aeropuerto de Madrid un lugar donde pasar la noche, como aseguran desde el gobierno regional de Madrid y el Ayuntamiento de la capital.

Unas quinientas personas sin

techo duermen en el aeropuerto de Madrid, el más grande de España, y muchas de ellas son inmigrantes en situación de vulnerabilidad.

En un comunicado remitido a los medios este miércoles, la Secretaría de Estado de Migraciones de España certifica que no le consta que haya personas en el aeropuerto de Barajas en dichas circunstancias después de las recientes declaraciones por parte de los representantes del gobierno autonómico y municipal.

Cuando el Ministerio del Interior documenta a personas como solicitantes de asilo que carecen de recursos, estas pueden pedir acceder al sistema de acogida, explica la Secretaría de Migraciones.

En el caso del aeropuerto de Madrid, cuando esto ocurre, las autoridades son alertadas de dicha situación y ponen a disposición de las personas algunos de los recursos del sistema de Protección Internacional y Atención Humanitaria.